

FEEDBACK OSCE Stase Komprehensif Mei 2023 TA 2023

17711038 - ANGGYTA DEWI HIKMAWATI

STATION	FEEDBACK
STATION 1 IPM 1 KEGAWATAN JANTUNG	survey primer kurang lengkap/sistematis, tindakan cpr nya kedalaman dan frekuensinya kurang, AED pemasangan tepat, tapi blum sepenuhnya melaksanakan perintah, diagnosis dan tata laksana lanjut ok
STATION 2 IPM 1 KEGAWATAN RESPIRASI	Mohon memakai kaos kaki ya setiap kali keluar rumah dan beraktivitas di kampus atau di rumah sakit. Sudah tepat inisial asesmen dan memberikan oksigenasi. Perkusi batas jantung kurang tepat ya yang batas kiri, untuk auskultasi thorax sebaiknya auskultasi jantung juga dilakukan. Premedikasi ET sudah disebutkan dengan Midazolam. Preoksigenasi bisa ditambahkan dengan bagging ya. Memasang blade laringoskop belum lancar ya. Sebaiknya lain waktu berlatih lebih sungguh-sungguh pada saat ada kesempatan latihan. Memasukkan ET cukup sampai angka 22 pada gigi/mulut pasien ya. Tidak mengambang kedua dada adalah karena terlalu masuk ya, sudah benar caranya dengan menarik sedikit, fiksasi sudah tepat. Interpretasi AGD dan Rontgen thorax sudah benar, Belum memberikan keterangan ARDS dan hipertensi dan belum merencanakan rujukan.
STATION 3 KEGAWATAN SIRKULASI DAN METABOLIK	Jgn lupa amati kejangnya ya, px penunjang baru 2, dx diperbaiki ya, coba dipelajari lagi penyebabnya, tx dilengkapi, lalu pasien diapakan?
STATION 4 IPM 1 KEGAWATAN PSIKIATRI	Px AEIO belum dilakukan, px status mental belumd dideskripsikan. Dx gaduh gelisah sudah sesuai tapi e.c psikotik akut dalam hal ini tidak tepat. Coba dicek perjalanan penyakitnya lagi.
STATION 4 KEGAWATAN LAPANGAN	Ax: belum lengkap, R kebiasaan belum digali//PF: ok//Tx tidak dilakukan//PP: baru 1 yg sesuai//Dx sesuai
STATION 6 TES KEBUGARAN	diatas 60 tahun rekomnedasinya bukan rockport ya...
STATION 7 IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	Dalam melakukan anamnesis & pemeriksaan bisa diperhatikan kembali settingnya bahwa ini sudah di embarkasi. Diingat kembali faktor risiko anemia apa saja, tidak hanya dari makanan. Saat memeriksa kepala pasien, stetoskopnya bisa ditaruh dulu atau digantungkan di leher utk dipakai lagi saat auskultasi. Pemeriksaan fisik kurang lengkap karena kausa anemia tidak tergali.
STATION 8 LAYANAN PRIMER 1	
STATION 9 IPM LAYANAN PRIMER 2	px fisik belajr lagi yg lege artis, jgn lupa antropometrik diperiksa, penentuan istithaah nya perlu lbh teliti lagi